
 

令和２年度岐阜県観光入込客統計調査に係るアンケート調査・分析等業務委託質疑回答一覧 

 

質問 

○回答者への謝礼品について 

謝礼品は県産品の仕様等を考慮し・・・と仕様書に記載があるが、具体的な

謝礼品は何かあるのか。県の方針等ありましたらお教えください。 

また、昨年度・一昨年度などの過去に使用した謝礼品について、参考にした

いのでお教えください。 

回答 

県産品とは、県内で生産、製造又は加工（全部又は一部）された商品をいい

ます。謝礼品の内容は、受託者の提案を基に県と協議して決定します。 

ここ数年使用している謝礼品は、県内の観光地等を掲載したしおりです。 

 

質問 

○外国語の話せる調査員の配置について 

高山市古い町並み、白川郷合掌造り集落の２地点については、英語の話せる

調査員の配置をすると記載がありますが、調査票の取得数（７５票）に含める

ものでよいでしょうか。 

昨年度・一昨年度の具体的な取得数について、参考にしたいのでお教えくだ

さい。 

回答 

外国語に対応できる調査員が回収した調査票は、仕様書に定める回収数（７

５票）に含まれます。 

個別の回収数については公表していませんので、具体的な回収数の回答は差

し控えます。 

 

質問 

○スケジュールについて 

新型コロナウィルス感染症の影響に伴い、会議や調査等が中止または、延期

となっているものが多数ありますが、４月からの実施にあたっての、リスクマ

ネジメントをどのようにお考えでしょうか。県の方針等ありましたらお教えく

ださい。 

また、新型コロナウィルス感染症により観光行動を控えている方も多く見込

みの調査件数（７５票/回・地点）に満たない場合は、協議と記載があるが、

再調査の可能性があるのか。 

回答 

 新型コロナウイルス感染症について、県では「新型コロナ感染症対策総合ア

クションプラン」に基づき、例えば、県主催のイベント等については国の専門

家会議の意見や政府の要請を踏まえて、中止、延期、規模縮小等を検討してい

ます。 

 また、担当者会議を開催する場合でも、県内の専門家の助言に基づき、「発

熱等の体調不良が見られる方の出席見合わせ」、「マスクの着用」、「こまめに消

毒」等を徹底しております。 

当該調査については、対面にて聞き取りを行っていただくものですが、基本

的にはこれに準じて、都度検討・判断させていただくよう考えています。 

現時点では、仕様書の変更等の予定ありませんが、新型コロナウイルス感染

症の影響により、仕様書に定める要件のとおり調査が実施できない場合は、他

県の状況を踏まえながら、県と受託者で協議の上対応することとし、必要に応

じて仕様書等の変更を行う予定です。 



 

質問 

○報告書について 

調査結果にかかる分析についての報告書ですが、昨年度ベースのデータ等の

貸与はありますでしょうか。 

回答  受託後であれば貸与可能です。 

 


